

Fin de la licence PalmOS pour Palm en décembre ?

Selon diverses sources, Palm ne devrait pas renouveler sa licence pour le système d'exploitation PalmOS, alors que cette dernière prend fin le 2 décembre prochain. Le fabricant estime que PalmSource, éditeur de PalmOS, n'aurait pas rempli certaines des obligations auxquelles il s'était engagé. Palm est toutefois en discussion avec PalmSource pour conserver le droit d'utiliser la version actuelle de PalmOS, Garnet

Sans renouvellement de la licence, Palm n'aura pas accès aux mises à jour et aux nouvelles versions du système. On pourrait donc ne pas rencontrer dans les futurs PDA et smartphones estampillés Palm le successeur de Palm OS, connu sous le nom d'ALP, pour Access Linux Platform.

suite et source ==>

clubic

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 5 août 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6537-fin-licence-palmos-pour-palm-en-decembre.html>